
 

CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE 
 

Ata do Plenário Ordinário de 22 de novembro 2018 
 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de 2018, pelas 18H00, no Cine Teatro S. Pedro, em 

Alcanena, decorreu a reunião do Plenário do Conselho Municipal de Juventude, com a presença 

dos elementos abaixo indicados, de acordo com a folha de presenças que se anexa à presente 

ata. 

A reunião teve início com os cumprimentos do Sr. Vereador Hugo Santarém aos membros 

permanentes e observadores, tendo passado de seguida ao cumprimento da ordem de trabalhos. 

 

1. Atas das últimas reuniões (para deliberação); 

As atas foram aprovadas por unanimidade. 

2. Regimento do Conselho Municipal de Juventude (para deliberação); 

Aprovado por unanimidade. 

3. Informações; 

- OPJ 2018: o Sr. Vereador informou que o processo sofreu um atraso grande, que não 

foi da responsabilidade da Câmara Municipal, mas que há poucas empresas disponíveis 

para fazer o trabalho proposto. Foi contactada uma empresa de Abrã, que é especializada 

na recuperação de lagoas e é esta que vai realizar a obra, no entanto, provavelmente, 

não terá condições de ser até ao final do ano de 2018.  

Pretende, porém, que a obra seja executada antes do início do processo de 2019.  

Seguidamente, foram apresentadas as percentagens das votações nos projetos. 

- A Sra. Presidente da Junta de Freguesia da Serra de Santo António informou que o 

grupo Recreativo Unidos da Serra vai comemorar 100 anos e que vai haver eleições, 

com a saída da atual Direção. 

A Junta de Freguesia está a tentar mobilizar os jovens para avançarem com uma lista e 

envolverem-se na associação. 

Foram também debatidas as dificuldades de mobilização das associações locais. 

4. Fórum da Juventude 2018 e 2019; 

- Relativamente ao processo de 2018 foi efetuada uma apreciação positiva do evento, 

tendo participado cerca de 14 mil a 15 mil pessoas. 

Quanto a recomendações, foi referido que o timing da montagem e desmontagem não 

foi o melhor. 

- Relativamente a 2019, o Sr. Vereador referiu que o modelo está consolidado, será no 

mesmo fim de semana – 13 e 14 de setembro; solicitou sugestões de bandas jovens, a 

serem convidadas para participar; 

- Foi sugerido que as aquisições se façam através de uma “central de compras”, para 



evitar discrepâncias nos preços praticados e concorrência entre associações.  

O Sr. Vereador referiu que nem todas as entidades que participaram enviaram 

comentários sobre o evento. 

Foram abordados alguns nomes, por exemplo, Pedro Abrunhosa, Bárbara Bandeira, 

Blaya, Stand up comedy, Carolina Deslandes, Matias Damásio, David Carreira, entre 

outros… 

5. Projeto Jovens Ativos; 

Foi feita a apresentação do projeto, bem como das normas de participação, as quais 

tiveram parecer favorável. 

6. Orçamento Participativo Jovem 2019 – Critérios de Participação; 

Foi emitido parecer favorável às normas do OPJ 2019. 

7. Orçamento municipal para 2019, no que respeita à juventude e políticas sectoriais 

conexas (para parecer) 

Foi emitido parecer favorável. 

8. Outros assuntos. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Para constar, foi elaborada a 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente da Mesa e pela 

Secretária. 

 

 

Alcanena, 22 de novembro de 2018 

  

 


